

Perche → Vie locale

LA LOUPE

La députée à la rencontre des collégiens

Seize élèves délégués de classes de troisième du collège Jean-Monnet de La Loupe ont visité l'Assemblée nationale au mois de février. Lundi, Laure de la Raudière, députée de la troisième circonscription d'Eure-et-Loir, est venue au collège pour échanger avec eux sur son parcours et sur le fonctionnement de cette institution de la République. Elle leur a aussi parlé du rôle qu'elle occupe dans sa circonscription et dans l'hémicycle, où elle fait partie de la commission des affaires économiques.



CITOYENNETÉ. Laure de La Raudière, députée de la troisième circonscription d'Eure-et-Loir et les élèves du collège Jean-Monnet de La Loupe.

« À votre âge, je voulais être agricultrice »

La plupart des élèves ont découvert une femme au parcours politique atypique : « À votre âge, je voulais être agricultrice. Après le bac, j'ai fait une prépa agroalimentaire. Finalement, j'ai choisi Normale Sup' et ça m'a ouvert une

carrière d'ingénieur en télécommunication. J'ai créé mon entreprise en 2006 et je ne suis pas devenue agricultrice. Mais, j'étais toujours attachée à ma région », a-t-elle relaté.

Maire de Saint-Denis-des-Puits depuis janvier 2012, Laure de La Raudière s'est engagée en politique en 2007, quand

son parti politique, l'UMP, a voulu investir une femme venant du secteur privé aux élections législatives. « J'étais à la fois surprise et honorée d'être choisie pour cette fonction que j'occupe aujourd'hui à plein-temps. Mon ambition est de m'intéresser à tous les sujets de société, rencontrer les gens,

répondre à leurs attentes, leurs préoccupations. Amener du dynamisme et aider les élus à développer leur territoire ».

Cette action sur l'éducation à la citoyenneté pilotée par Arnaud Cady, le conseiller principal d'éducation de l'établissement, devrait être reconduite l'an prochain. ■

Nadine Debèze